

à une villa, ou un groupe d'habitations de l'époque romaine.

Près de vingt années se sont écoulées depuis notre première démarche à Ecully (1869), jusqu'à notre dernière, au Grimpillon de Montellier (1889.)

LETTRE DE M. BALLOFFET

*Régisseur des propriétés de M. de Murard à Saint-Germain-
au Mont-d'Or.*

Lyon, le 28 Novembre 1876.

MONSIEUR,

Je vous transmets par écrit les renseignements que vous me demandez, désirant qu'ils vous soient utiles et agréables ; si j'en connais d'intéressants et de nouveaux, je m'empresserai de vous les transmettre.

Il y a une trentaine d'années, il existait à Saint-Romain-au-Mont-d'Or, des eaux de source assez abondantes. Elles prenaient naissance, partie dans les terres de M. de Murard, partie en haut de Saint-Romain, dans les fonds du même propriétaire, dans un vaste réservoir en maçonnerie paraissant d'origine romaine et par un aqueduc de petite dimension dont on peut voir à peine les traces ; elles descendaient le long de Saint-Romain, traversaient le bourg et allaient se jeter à la Saône.

Dans leur parcours, les eaux de source des terres se réunissaient et allaient faire mouvoir des moulinaes et deux